

La [REGION DES PAYS DE LOIRE](#) se dote d'un OBSIQQO, un observatoire des signes officiels de qualité et d'origine. Les parties s'engagent dans un partenariat permettant de mieux connaître et faire connaître la dynamique et l'impact des produits sous SIQO dans l'économie régionale. Le premier volet de cet observatoire vise à la mise en commun de données et d'indicateurs et à leur valorisation pour suivre et accompagner l'évolution de l'agriculture régionale concernant les produits sous signe officiel de qualité et d'origine.